

Karsten Jahn ist neuer Leiter der Fußballseniorenabteilung

Harmonische Mitgliederversammlung beim SV Millingen

MILLINGEN. Trotz der sportlichen Talfahrt war die ordentliche Mitgliederversammlung der Fußballseniorenabteilung des SV Millingen, an der 25 Mitglieder teilnahmen, ausgesprochen harmonisch.

Die 1. Mannschaft ist Tabelleletzter in der Kreisliga A und die 2. Mannschaft schwiebt in der Kreisliga B ebenfalls in Abstiegsgefahr, aber der scheidende Abteilungsleiter Rainer Lempert blickte optimistisch in die Zukunft und sah durchaus die Möglichkeit, dass beide Mannschaften den Abstieg verhindern können. Ähnlich düster sieht es bei der 3. Mannschaft aus, die in der Kreisliga C erst einen Punkt gewinnen konnte.

Wie schon im Vorfeld bekannt wurde, stellte sich Rainer Lempert aus familiären Gründen nicht mehr zur Wahl, nachdem er die Abteilung fast zwölf Jahre geleitet hatte. Sein Nachfolger wurde Karsten Jahn, der ebenfalls die Hoffnung zum Ausdruck brachte, dass in der Rückrunde die nötigen Punkte für den Klassenerhalt gesammelt werden.

Marvin Mulrain und André Berkels wurden als stellvertretende Abteilungsleiter bestätigt, wobei Letzterer auch weiterhin das Amt des Abteilungskassierers bekleidet. Neu im Vorstand ist Luca Christmann, Spieler der 1. Mannschaft, der ebenfalls zum stellvertretenden Abteilungsleiter gewählt wurde. Alle Wahlen erfolgten im Übrigen einstimmig.

Zur Sprache kam natürlich auch das neue Clubheim und Millingens Vorsitzender Ulrich Glanz war zuversichtlich, dass es



Karsten Jahn folgt auf Rainer Lempert

Foto: SVM

spätestens Ende des Jahres 2026 eingeweiht werden kann. Überdies wurde der Wunsch geäußert, den Trainingsplatz mit Kunstrasen aufzurüsten, damit auch bei schlechten Witterungs-

verhältnissen in Millingen uneingeschränkt trainiert werden kann. Derzeit werden immer wieder Trainingseinheiten auf Kosten des Vereins nach Kampf verlegt.